

POUR L'ESPRIT.
Roland Nurier
défend l'emploi
au couteau

Cadre commercial depuis vingt ans, Roland Nurier pourrait, à 52 ans, préparer tranquillement sa retraite. Que nenni ! Pourfendeur du « commerce inéquitable », l'homme préfère courir plusieurs lièvres à la fois pour (faire) vivre ses convictions. Parallèlement à son emploi, dans une PME en Rhône-Alpes, il reprend en février dernier l'exploitation d'un couteau de randonnée condamnée à être délocalisée en Chine. Circuit court, fabrication locale, faible empreinte écologique : tels sont les ingrédients du couteau Tatou. Celui pour qui le commerce équitable est « *une bouffée d'air pur* » en regard des méthodes de la grande distribution, fait également travailler les handicapés des centres d'aide par le travail (CAT) de la région lyonnaise. De plus, il reversera 2 % du chiffre d'affaires à des associations caritatives. L'objectif commercial est modeste : vendre 10 000 couteaux par an. L'objectif humain, lui, est considérable : faire vivre la région en créant des emplois •
Pauline Graulle

